

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Sosialisasi Pentingnya Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM

Sep 12, 2023 - 09:22



Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung
-5°14'39", 106°54'35", 51 2,9m

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Sosialisasi Pentingnya Keamanan dan
Ketertiban Masyarakat

Sukabumi, 12 September 2023 - Hari ini, Selasa (12/09/2023), pukul 09.00 Wib, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, BRIPKA DEDE IRVANA, melaksanakan kegiatan DDS (Dialog Dengan Masyarakat) dan Anjongsana kepada tokoh masyarakat, Bapak Mahfudin. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Lebaknangka Rt. 005/007, Ds. Kertaangsana, Kec. Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pertemuan tersebut, BRIPKA DEDE IRVANA memberikan himbauan kepada Bapak Mahfudin sekaligus mengingatkan pentingnya peran aktif tokoh masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Beberapa poin penting yang disampaikan dalam pertemuan tersebut antara lain:

1. **Menjaga Keamanan Bersama:** Bhabinkamtibmas mengajak tokoh masyarakat dan warga lainnya untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk melaksanakan ronda malam. Selain itu, warga juga diminta untuk tidak terjerumus pada paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Laporkan Permasalahan:** Apabila ada permasalahan yang memiliki potensi untuk menyebar luas di media sosial, diharapkan agar segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau pihak desa. Hal ini bertujuan untuk mengambil langkah preventif dan menjaga kestabilan masyarakat.
3. **Pencegahan Tindak Pidana:** Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat untuk waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Masyarakat diminta untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan atau rayuan untuk bekerja di luar negeri.
4. **Penghindaran Pembukaan Lahan dengan Cara Membakar:** Terakhir, Bhabinkamtibmas mengimbau agar warga tidak membuka lahan dengan cara membakar, karena hal ini dapat berpotensi menimbulkan kebakaran hutan yang merugikan lingkungan dan masyarakat sekitar.

Pertemuan ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara Bhabinkamtibmas, tokoh masyarakat, dan seluruh warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Kertaangsana serta mencegah potensi masalah yang dapat mengganggu stabilitas masyarakat.